

Pourquoi existerait-il une concurrence entre les victimes ?

Rédigé le 21 septembre 2016



La shoah, le génocide arménien, la colonisation, l'esclavage, le génocide des Tutsi... Pourquoi et comment les mémoires de différents groupes religieux, ethniques ou sociaux se mettent-elles en concurrence ? Comment le statut de victime a-t-il évolué de la honte à la demande de reconnaissance?

Le 21 septembre 2016, Nicolas Bossut, Secrétaire général de BePax, était l'invité de la Radio Chrétienne francophone pour parler de la concurrence des victimes et des mémoires.

Ce fichier est disponible jusqu'au 21 septembre 2017.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120